

Laon, le 14 avril 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

12^{ème} édition du Forum International Bois Construction : La signature du Pacte Bois-Biosourcés

Freddy Grzeziczak, Président de l'OPAL
Jean-Denis Mège, Directeur Général de l'OPAL

Le 12 avril dernier, lors de l'ouverture du Forum International Bois Construction, 29 signataires, dont l'OPAL, se sont engagés à intégrer du bois et des matériaux biosourcés dans leurs constructions neuves et dans leurs réhabilitations.

De nombreux bailleurs sociaux, collectivités, aménageurs et entreprises du territoire ainsi que Marc Fresneau, Ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire et Olivier Klein, Ministre du logement, étaient présents.



Propulsé par les associations Fibois et CD2E, ce pacte a été imaginé pour accompagner les acteurs du territoire afin de massifier le recours aux matériaux biosourcés.

Il a pour vocation première de démontrer que la filière bois et biosourcés peut apporter une solution efficace aux défis environnementaux et économiques de notre société.

De cette signature découle plusieurs engagements sur 5 ans pour l'office :

- Développer des solutions bois et/ou biosourcées sur 10% de ses constructions neuves,
- S'engager sur la qualité et la traçabilité des matériaux utilisés : 30% minimum de bois français ou dans un rayon de 150 km autour du chantier et utiliser des isolants biosourcés tels que la paille, le chanvre, la ouate de cellulose ou le lin...
- Participer aux ateliers de travail et d'informations du Pacte,
- Favoriser la montée en compétences des équipes,
- Intégrer systématiquement la compétence bois-biosourcée aux équipes projet,
- Partager les informations et retour d'expérience avec la communauté des signataires.

S'investir, former, anticiper les changements à venir, ce Pacte envoie un signal fort aux entreprises du bâtiment et aux organismes de logement social pour construire durablement l'Habitat de demain.